



F.F.O.B.F.

?

Déclaration du DEN du 02 avril 2020

?

Monsieur le Préfet,

Monsieur le Secrétaire Général,

Monsieur le Directeur Académique,

Monsieur le Vice-président du Conseil Départemental,

Mesdames et Messieurs les membres du DEN,

?

Le contexte actuel est marqué par la crise qui persiste et qui se décline sur le terrain par la perte de repères pour un grand nombre de citoyens qui ont opté, malheureusement, lors des élections passées pour un parti d'extrême droite.

Les réponses sur le terrain économique et social continuent d'être extrêmement et exclusivement orientées dans le même sens, austérité, de aides sous différentes formes au patronat sans qu'à aucun moment ces aides ne soient subordonnées à des créations réelles et importantes d'emplois.

À cette situation extrêmement tendue vient de s'ajouter, après l'épisode non moins sur la déchéance de nationalité alors que d'autres mesures pouvaient être prises sans le grand show sur le caractère symbolique et sans la grande messe républicaine à Versailles, le projet de réforme du contrat de travail que certains osent parler de vertu de modernité quand il y a en fait dans ses dispositions que des reculs significatifs des droits des salariés et des demandeurs d'emploi.



F. S. U. 35

Déclaration CDEN du 26 avril 2016

Il va sans dire que nous le condamnons et nous participerons aux actions qui viseraient à en demander l'abandon.

La crise des migrants donne lieu à des surenchères indignes.

Nous voudrions savoir quels dispositifs nouveaux la préfecture et les collectivités comptent mettre en place ou mobiliser pour accueillir dans le département d'éventuels nouveaux arrivants. Il est évident que cela ne manquera pas de concerner les services de la DSDEN quant à la scolarisation de nouveaux élèves.

Nous n'allons pas reprendre les termes de la récente tribune de certains membres de la majorité parue dans un grand quotidien, mais pour nous également le panier est plein.

Dans la Fonction publique, nous entamons une 6^{ème} année du gel du point d'indice, cette situation ne peut plus durer. Les mesures qui s'annoncent sont substantiellement insuffisantes et ne peuvent nous convenir. Aussi les organisations syndicales de la Fonction publique y répondront par une journée de mobilisation.

Dans l'Éducation, la Ministre fait mine d'ignorer la grogne et la colère exprimée lors des différentes journées de grève et de mobilisation contre la réforme du collège. Pourtant c'est contre une majorité de personnels que le gouvernement veut imposer cette réforme dont la mise en œuvre de ses modalités témoigne de l'impréparation de celle-ci et révèle une indigence remarquée de la formation qui devait en constituer l'argumentaire.



F. S. U. 35

Déclaration CDEN du 26 avril 2016

Dans le premier degré, si nous pouvons nous satisfaire de la dotation de 49 postes pour une hausse démographique d'environ 300 élèves, celle-ci ne va qu'"absorber" l'évolution démographique, sans effet notable sur le P/E ni sur les conditions de travail des enseignants, ni sur la réussite de tous les élèves;

Dans l'enseignement professionnel, la FSU déplore le manque criant d'ambition dans l'évolution des formations avec une offre réduite tant du point de vue qualitatif que quantitatif. Exemple certaines zones du département (au NE) sont dépourvues d'une offre minimale en LP, laissant le champ libre à l'enseignement privé catholique et à l'apprentissage. L'orientation en vogue actuellement de ce dispositif laisse sur le bord du chemin des jeunes en les privant de formation scolaire, contribuant ainsi à la vacuité d'emplois dans des secteurs en tension. Pour une réelle réussite des élèves dans cette voie, il est indispensable de prévoir un enseignement plus individualisé en favorisant plus de dédoublements de classes.

Après ce lot de mauvaises nouvelles, nous saluons avec beaucoup de satisfaction l'ouverture d'une nouvelle école publique à Moulins. Nous espérons que le désert à l'est du département va petit à petit être recouvert et d'autres écoles y verront le jour dans les prochaines années. Nous remercions l'effort de la DSDEN pour accompagner cette initiative.



F. S. U. 35

Déclaration CDEN du 26 avril 2016

Conseil Départemental :

Nous aimerions avoir un point sur les discussions en cours sur les différents projets concernant les ouvertures et fermetures de collèges envisagées et à ne pas nous contenter des articles de presse.

Monsieur le Vice-président, nous attendons une concertation en amont et non pas une consultation-information lorsque tous les projets seront quasi entérinés, ce que nous n'accepterons pas.